

勇往邁進

野田市立柳沢小学校
5年学年だより NO:3
令和5年7月3日(月)

よいよい学びのために！

土曜授業の新たな取り組みとして、「フリースタイル学習」がスタートしました。フリースタイル学習とは、教科書の学習とは別に、自分が調べたいことや学びたいこと、やってみいたいことなどを自主的に取り組んでいくものです。子どもたちの「やりたい」という好奇心を育み、学びに向かう力を伸ばしていきたいと考えています。ご協力とご理解のほどよろしくお願いいたします。

今月の学習

- 【国語】「町じまん」をすいせんしよう
ポスターを作ろう
- 【社会】あたたかい土地の暮らし
寒い土地の暮らし
- 【算数】小数のわり算 小数の倍
- 【理科】メダカのたんじょう
台風と防災
- 【音楽】いろいろな音色を感じ取ろう
- 【図工】糸のこの寄り道散歩
- 【家庭】クッキングはじめの一步
- 【体育】水泳 【保健】心の健康
- 【道徳】一ふみ十年
おばあちゃんのがこしたのもの
- 【総合】市民の森について

お知らせ

○水難事後防止授業について

7月10日(月)に行う水泳学習では、水難事故から身を守るための体験を行います。ペットボトルを使って体を浮かせる体験を考えております。ペットボトル(2L)1本を、当日までにご用意してください。

○登下校時の安全指導について

児童の安全面を考慮し、体操服や柳小ジャージなど名前が見える状態で登下校しないよう子どもたちにも伝えております。ご家庭でも、家を出る際に声掛けをしていただいたり、着替えや上着を持たせたりするなどのご協力をお願いします。

○三校合同米作り 夏の草刈りについて

地域の方の協力をいただき、5月に田植えを行いました。稲は順調に生育しておりますが、それにも増して雑草が伸びている状態です。そこで除草作業の協力をお願いいたします。

・日時 : 7月29日(土) 午前8時~
1時間程度

・場所 : 目吹 熊野神社近くの水田

詳細と参加申し込みに関しては後日配付いたします。保護者の方のみ、もしくは保護者の方とお子さんでの参加となります。ご検討をよろしくお願いいたします。

先月の総合

6月の総合的な学習では、西山市民の森へ行きました。市民の森にはどんなものがあるのか、どのような生き物がいるのかなど、実際に見に行き、森の現状を知りました。「きのこが生えてる!」「湧水がある!」と森を散策しながらたくさんものを見つけました。中には、「ペットボトルが落ちてる。」「何かの容器がある。」など森にあったゴミを見つける児童もいました。

現状を知り、市民の森をどんな森にしていきたいか、自分たちが取り組んでいきたいことは何か、たくさん話し合いを重ねています。

